

Ambiance et saveurs originales : Une après-midi de découvertes

Le jeudi 8 décembre dans l'après-midi, les élèves de la classe de 2PSR3 accompagnés de plusieurs professeurs sont allés découvrir le salon de thé « L'Instant » situé rue Bernard Palissy, près de la Préfecture dans le centre-ville de Tours.

Dans un décor chaleureux, avec des meubles anciens, en bois et beaucoup de plantes, Juliette, la patronne souhaite que ses clients se posent pour un moment de détente, tranquille, « zen » à l'écart du bruit et du rythme de la ville. On a ainsi l'impression que le temps s'y est arrêté.

Elle nous a accueillis avec le sourire, nous a présenté sa démarche, les particularités de ce qu'elle propose en lien avec ses choix personnels et sa passion.

Tous les produits proposés sont « vegan » c'est à dire sans ingrédients d'origine animale (lait, œufs, crème, beurre ou gélatine ni même le miel !), issus de l'agriculture biologique et de préférence d'origine locale.

« L'Instant » est maintenant un endroit réputé et, en 2021, Juliette Draux a remporté le concours de "Première pâtissière végétale de France".

Nous avons ensuite pu goûter différents produits: lait de noisette, lait d'avoine, des thés et bien sûr, des pâtisseries. L'occasion de découvrir des créations originales aux saveurs particulières.



Article réalisé par les élèves de 2PSR3